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Assassino de Caroline 
Coelho é condenado
a 32 anos de prisão

A Justiça de Lorena condenou na noite desta 
quarta-feira (20) a 32 anos de prisão um homem de 
28 anos pelo assassinato da companheira, em 2020. 
A vítima, que tinha 21 anos, foi morta por asfixia 
após ser violentada em um matagal no bairro Horto 
Florestal. Com a presença de amigos e familiares de 
Caroline Coelho Monteiro, o julgamento de Álvaro 
Bastos Monteiro Magalhães estendeu-se do início 
da manhã até o fim da noite no Fórum de Lorena. 
Após ouvir as acusações feitas por representantes 
do MPSP (Ministério Público do Estado de São 
Paulo) e as alegações dos advogados de defesa do 
réu, o júri popular o declarou culpado pelos crimes 
de homicídio, estupro e ocultação de cadáver. 

Após anunciar a sentença de 32 anos de prisão, 
o juiz Alexandre Levy Perrucci comunicou aos pre-
sentes que Álvaro não poderá recorrer da decisão 
em liberdade

Fotos: Colaboração Pedro Euzébio

Mineiro inaugura 
a ponte da Turma 
26, que quase lhe 
custou o mandato
Mesmo em meio à obra junto ao Governo do Estado, 
prefeito foi acusado de omissão na reconstrução; 
investimento bilateral para entrega foi de R$ 473 mil

Após nove meses da queda 
da ponte da Turma 26 e inú-
meras polêmicas com direito 
à cassação do seu mandato, 
o prefeito Antônio Carlos 
Mineiro (MDB) inaugurou, 
na quinta-feira (21), a nova 
estrutura que permite o 
acesso dos moradores do 

bairro Santa Terezinha à 
região central da cidade. O 
investimento nas obras foi 
de R$ 473 mil.

Durante a inauguração, 
Mineiro batizou a nova ponte 
de “Geraldo Paim da Silva”, 
em homenagem a um mora-
dor do bairro. “Ele é o mora-

dor mais antigo da Turma 26. 
Foi um senhor que trabalhou 
na linha férrea e criou a fa-
mília inteira dele no bairro. 
Eu quis homenageá-lo, já 
que foi um defensor da área, 
ele morou a vida inteira ali”, 
destacou o prefeito.

Pág. 3

Lorena oferece capacitação a 492 moradores
A Prefeitura deu início a 

cursos gratuitos de capaci-
tação profissional, em ação 
que projeta novas oportuni-
dades de geração de renda 
a 492 moradores de Lorena. 
A iniciativa aposta na mão 

de obra qualificada para os 
setores da construção civil, 
alimentício e beleza.  Contando 
com as presenças do prefeito 
Sylvio Ballerini (PSD), e de seu 
vice Humberto Ballerini, a 
cerimônia de boas-vindas aos Pág.  4

alunos ocorreu na manhã da 
segunda-feira (18) no Ciejap 
(Centro Integrado de Educação 
de Jovens e Adultos e Profissio-
nal) Milton Ballerini, local onde 
serão realizados os cursos. Familiares e amigos protestam na saída de Álvaro Bastos Monteiro (destaque); condenação de 32 anos

Região está sob alerta 
vermelho para onda de 
calor dos próximos dias
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Devido a forte onda de 
calor que atinge o país, o 
Inmet (Instituto Nacional 
de Meteorologia) emitiu 
nesta semana um alerta 
de grande perigo à popu-
lação da RMVale (Região 
Metropolitana do Vale do 
Paraíba e Litoral Norte). A 
previsão do órgão federal é 
que parte da área registre 

temperaturas de até 40°C 
neste fim de semana.  De 
acordo com o Inmet, a emis-
são do alerta vermelho na 
quarta-feira (20) teve como 
objetivo informar os mora-
dores da RMVale sobre a 
expectativa de registro de 
altas temperaturas até o 
domingo, dia 24.

Produtores rurais de Guará 
recebem endereço digital para 
facilitar acesso às propriedades

As propriedades produtivas 
de Guaratinguetá podem ter 
acesso a um ERD (Endereça-
mento Rural Digital) por meio 
do Programa Rotas Rurais do 
Governo do Estado de São Pau-
lo. A secretaria de Agricultura 
já entregou mais de sessenta 
Plus Code Google, que são 
códigos de endereçamentos 

digitais. O Plus Code localiza 
com precisão a entrada de 
cada propriedade rural facili-
tando os acessos dos serviços 
públicos como o Samu (Serviço 
de Atendimento Móvel de Ur-
gência), polícias Militar e Civil, 
além de serviços particulares 
de entregas de mercadorias.
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Sol e calor tomam até mesmo o finzinho de tarde; dias mais quentes

Foto:  Francisco Assis

Prefeitura cria secretaria de 
Governo e deve anunciar diretor 
do Saae para o cargo, em Cruzeiro

Com aprovação da Câma-
ra, a Prefeitura de Cruzeiro 
anunciou a criação da secre-
taria de Governo. A estrutura 
da pasta contará com três 
diretores, dois coordena-
dores, além do secretário. 
Atualmente na direção do 
Saae (Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto) José Kleber 
Silveira deve assumir o cargo. 

A administração municipal 
destacou que a criação dos 
novos cargos em comissão é 
necessária devido à dinâmica 
administrativa, em especial 
“o relacionamento institucio-
nal com os demais poderes, 
a sociedade civil e a interli-
gação entre as secretarias e 
órgãos municipais”. 
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Após exigência do Tribunal de 
Contas, Câmara de Guará abre 
concurso para apenas uma vaga

A Câmara de Guaratin-
guetá abriu, no dia 16, as 
inscrições para o concurso 
público que contempla ape-
nas uma vaga para o cargo 
de controlador interno. Os 
vereadores aprovaram, em 
março deste ano, o projeto 
de resolução que criava o 
cargo, considerando apon-

tamentos emitidos pelo Tri-
bunal de Contas do Estado 
de São Paulo. A exigência 
do órgão solicitou à Câmara 
um funcionário concursado 
para esta função. As inscri-
ções, já abertas, seguem até 
o dia 16 de outubro.
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Após sete anos de embate, CCR 
RioSP inicia obra de construção
de nova passarela em Aparecida

 CCR RioSP, concessionária 
que administra a rodovia 
Presidente Dutra, iniciou, no 
dia 14, a construção de uma 
nova passarela no km 69, que 
dá acesso ao Perpétuo Socor-
ro, popularmente conhecido 

como Tigrão, em Apareci-
da. Desde de 2016, laudos 
apresentados apontam que a 
estrutura metálica apresenta 
corrosões e fundação de con-
creto exposta.
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Sylvinho

A ERA DA EBULIÇÃO
Ao leitor licença para tratar de um 
assunto preocupante.
Fugir dos temas políticos para falar 
da questão climática.
A era da ebulição que poderia ser 
confundido com os últimos aconte-
cimentos dos fatos de apuração dos 
crimes da apropriação das joias e o 
frustrado golpe de 8 de janeiro.
O julgamento no Supremo Tribunal 
Federal está mostrando a socieda-
de que os fatos ocorridos em 8 de 
janeiro superam a apuração dos 
crimes de peculato.
O Secretário Geral das Nações Uni-
das, o português Antônio Gutierrez, 
tem se preocupado com a questão 
climática manifestando-se sobre o 
tema e a velocidade das mudanças 
climáticas. Chega a ser surpreen-
dente!
 A era do aquecimento global aca-
bou. 
A era da ebulição global chegou.
As consequências das temperaturas 
recorde são claras e trágicas com 
impacto direto na saúde das pesso-

as, no ambiente e nas economias.
O mês de julho de 2023, no hemis-
fério norte, a constatação, o mês 
mais quente já registrado na histó-
ria.
A temperatura oceânica também 
aumentou, registro da Organização 
Meteorológica Mundial e ao Serviço 
Copernicus da Comissão Europeia.
Portanto, não estamos falando de 
algo que possa acontecer: já acon-
tece!
A Organização Meteorológica 
Mundial apresenta dados como uma 
“antevisão do futuro” e estima com 
uma probalidade de 98% a possibi-
lidade de nos próximos cinco anos 
ser mais quente podendo ultrapassar 
temporariamente a marca de 1,5°C, 
acima dos períodos pré-industriais.
De acordo com os estudiosos, o 
principal fator de aumento das tem-
peraturas são as emissões causadas 
pelo próprio homem.
A necessidade de os líderes mun-
diais assumirem a responsabilidade 
na promoção de ações para mudar o 
cenário atual.
Não se justifica hesitações, desculpas, 
aguardar que as nações mais poluentes 
atuem: não há mais tempo para isso, 
afirma o Secretário Geral da ONU.
Apesar dos progressos em alguns 
países, no caso o Brasil, com a im-
plantação das energias renováveis, 
controle do desmatamento, controle 
da poluição, nenhum deles é tão 
abrangente como necessários.
A importância dos países desenvol-
vidos se comprometerem a atingir 
emissões líquidas nulas o mais 

próximo possível de 2040 e as eco-
nomias emergentes o mais próximo 
de 2050, com o apoio dos países 
desenvolvidos.
A importância dos países do G20, 
responsáveis por 80% das emissões 
globais, intensificar as ações de 
proteção ambiental.
O líder das Nações Unidas insiste 
nas medidas de adaptação e prote-
ção contra o calor, inundações fa-
tais, tempestades, secas e incêndios 
florestais aos países.
Os outros países que fizeram menos 
para causar a crise e que têm menos 
recursos para lidar com ela devem 
receber o apoio necessário para 
realizar ações contra o aquecimento 
global.
Aliás, tese defendida pelo presiden-
te Lula no G20, e entre organismos 
que o país participa.
A posição do presidente tem sido 
prática recorrente nos encontros 
internacionais, traduzido na sua 
linguagem simples, mais ou menos 
assim: “vocês que destruíram suas 
florestas devem dar aos países po-

bres recursos para a conservação do 
nosso meio ambiente!”.
Evidente que se trata de uma posi-
ção política, mas não esquecer que 
o nosso país é 4° maior responsável 
do mundo pelo aquecimento global 
com 5% das emissões de carbono 
desde a metade do século XIX por 
colonos que cultivavam borracha, 
tabaco e outras culturas, mais o des-
matamento com forte incidência a 
partir de 1950, incluindo a pecuária, 
extração de madeira e plantação de 
óleo de palma.
O (INPE) Instituto Nacional de 
Pesquisas Espaciais produziu o 
Relatório do Clima do Brasil, no 
qual apresenta cenários para o 
clima brasileiro e nordestino para 
o final do século XXI, com os 
seguintes impactos: a produção 
agrícola de subsistência de grandes 
áreas pode tornar-se inviável; o 
aumento da temperatura provocará 
maior evaporação (diminuição da 
água nos açudes e reservatórios) e 
sujeitos a chuva torrenciais; eleva-
ção do nível do oceano; aumento do 
número de refugiados do nordeste; 
as mudanças na intensidade das 
chuvas durante o ano podem afetar 
o equilíbrio entre o fornecimento e a 
demanda de eletricidade (hidrelétri-
cas); os ciclos das chuvas na agri-
cultura, pois cada cultura exige uma 
determinada característica climática 
e outros desastres.
O governo não está preocupado com 
esta ebulição.
Está mais preocupado com a ebuli-
ção do centrão!

 

...não estamos falando 
de algo que possa acontecer: 

já acontece!

"A mudança 
climática está aqui. 

É aterrorizante. E é apenas o começo. 
A era da ebulição global chegou"

Antônio Gutierrez, Secretário Geral da ONU

Política a conta-gotas...
Não convidem para...

...a mesma picanha – o verea-
dor Julinho Car e o subprefeito de 
Moreira César, Nilson Luis, princi-
palmente se a churrascada for para 
discutir os atendimentos indicados 
pelo parlamentar, e o churrasqueiro 
for o também vereador Carlos de 
Moura – o Magrão.

O que muitos querem saber
Quem é o político das antigas de 

Pindamonhangaba que anda pilhan-
do o vereador Erivelton Vela contra 
o vice-prefeito Ricardo Piorino? 
Pelo o que se ouviu entre os mais 
experientes, aparentemente a inten-
ção é dupla: desestabilizar o vice em 
sua preferência eleitoral à sucessão, 
e por tabela atingir o prefeito Isael 
Domingues.

‘A arte da guerra’
Ainda sobre bater na dupla pre-

feito e vice com ‘mãos emprestadas’, 
a estratégia é quase que perfeita, 
porque investir abertamente contra 
Isael Domingues, com seus quase 
70% de aprovação, seria suicídio 
político explícito, porém, investir 
contra Ricardo Piorino – apostando 
em temperamento – a fim de minar 
sua intenção de votos na corrida pela 
Prefeitura de Pinda, é coisa de quem 
pen$a. E como pen$am!!! Muita 
calma nessa hora...

A 'Ponte é Nossa'!!!
Muitos eleitores de Cachoeira 

Paulista consultaram as redes so-
ciais, na última quinta-feira, em 
função da inauguração da Ponte da 
Turma 26, que havia sido destruída 
pelas fortes chuvas de janeiro. A 
curiosidade era para conferir se além 

do Felipe Piscina, outros vereadores 
que barbarizaram o prefeito Antonio 
Mineiro na Câmara – ao ponto de 
cassarem seu mandato – dariam 
as caras no evento da Ponte. Pelas 
imagens divulgadas, nenhum dos 
personas da cassação compareceu, 
com exceção do Piscina, que pelo 
jeito, faltou na aula quando ensina-
ram sobre 'vergonha na cara'.

Aporte financeiro
Corre na boa pequena de Cacho-

eira Paulista que os remanescentes 
da Motolândia estão comemorando 
a chegada de um 'novo investidor' 
de campanha no pedaço. Pelo que 
se ouviu em algumas rodas políticas, 
o foco é bancar a farra eleitoral da 
rapaziada no ano que vem, com vis-
tas a probabilidade de bons negócios 
num futuro não muito distante.

Arquivo confidencial
Como anunciado, o empresário 

das faculdades, Paulo Vieira, resol-
veu fazer o seu debut no mundo das 
entrevistas pela RC Vale. Disseram 
que a entrevista de estreia com 
Diego Miranda já foi um recado 
ao gabinete da rua Capitão Neco. 
Sorte do prefeito que o PV estava 
tão empolgado que esqueceu de um 
detalhe: deixar o convidado falar! 
Parece que a versão ‘Faustão cru-
zeirense’ fazia uma pergunta e já ia 
respondendo, talvez para garantir 
‘aquela alfinetada’ no Governo 
Thales Gabriel. 

Divórcio anunciado
Falando do homem das faculdades 

– leia-se PL, a saga do Gordo da Vila 
Batista ganha novos episódios em 
Cruzeiro! Parece que o presidente da 
Câmara, o Nelson Pinheiro – o Gor-
do, andou pensando em voz alta pelas 

esquinas políticas e sua permanência 
no PL está por um fio. E olha, o chum-
bo é grosso, pois aparentemente ele 
sugere ‘um chega pra lá’ em Paulo 
Vieira e seus novos agregados!

Grito dos excluídos...
...versão Câmara de Cruzeiro – 

A sessão desta semana serviu para 
mais uma vez mostrar que não basta 
ser oposição, tem de ter a maioria. 
Diego Miranda, Fafá e Higmar bem 
que tentaram barrar a criação da 

Secretaria de Governo, mas faltou 
o principal, votos. Pela ‘gritaria’ de 
Miranda parece que ele sacou que 
a nova secretaria será uma espécie 
de incubadora para Kebler Silveiras 
interagir com todas as pastas da 
Prefeitura e fortalecer a sucessão...

Perguntar não ofende
O presidente da Câmara de 

Lorena, Fabio Longuinho, estará 
propenso a subir em qual palanque 
no ano que vem, no de Sylvinho ou 
de Fabio Marcondes? Ou abraça 
uma terceira via que ‘poderá surgir’ 
para a próxima temporada de caça 
aos votos?

Possibilidade remota
Embora a tendência eleitoral em 

Lorena sinalize a polarização na 
disputa pela Prefeitura, tem gente 
fazendo as contas, caso um dos prefe-
renciáveis desista da corrida eleitoral. 
Comenta-se que esta utopia é voz cor-
rente em várias torcidas organizadas. 
Alguns articuladores de Sylvinho Bal-
lerini apostam no 
crescimento do 

prefeito nas pes-
quisas, como for-

ma de desestimular Fabio Marcondes 
a concorrer. Por outro lado, vários 
agregados do ex-prefeito imaginam 
que o acúmulo de denúncias no MP, 
somadas a rejeição, principalmente da 
equipe de governo, poderá desidratar 
Ballerini para prosseguir. 

100% de aproveitamento
E por falar em candidaturas a 

prefeito de Lorena, toda majori-
tária precisa de um nome pra vice 
e, se possível, com três requisitos: 
tendência de votos, baixa rejeição 
e, se tiver recur$os, melhor ainda. 
A propósito, a vereadora Wanessa 
Andrea foi rele-
vada em algumas 
consultas eleito-
rais como uma 
das mulheres de 
renovação na 
política, linka-
da em eficiência 
no Legislativo. 
Comenta-se que 
pelo fato dela estar no 'pacote de 
migração' para o União Brasil, che-
garam conjecturar seu nome para 
vice, mais soma do que divide.

Articulação
Homem-forte do governo So-

liva, Miguel Sampaio deu mais 
uma demonstração de habilidade 
política e expertise em ações de de-
senvolvimento, conseguindo o aval 
da Câmara para tornar o Saeg uma 
companhia 100% pública. Sampaio 

Mineiro com familiares do homenageado

Fabinho

informou que isso sinaliza uma 
futura fusão com a Codesg – outra 
autarquia da Prefeitura – para dina-
mizar serviços com menores custos 
à população. Esta semana, Sampaio 
foi assunto em algumas rodas de em-
presários e executivos que projetam 
investimentos em Guaratinguetá.

Como é que fica?
E nos momentos finais da sema-

na, não é que o Tribunal de Contas 
aprova as ações de Marcelo Couti-
nho, o Celão, referentes ao ano de 
2020, quando ocupou a presidên-
cia da Câma-
ra de Guará?  
E x a t a m e n t e 
o ano pivô da 
cassação do 
vereador. E a 
pergunta que 
Guará faz é: Se 
o órgão fiscali-
zador aprovou 
a gestão, como ficam os probos 
parlamentares quanto à solicitação 
apresentada pelo ex-presidente para 
seu retorno?

Mais fora que dentro
O mercado político de Guará 

não consegue prever até quando 
o vice-prefeito Regis Yasumura 
vai seguir se equilibrando pelos 
corredores da municipalidade, com 
‘ares de apoio total’ dos servidores 
e comissionados da administração 
pública. Há quem diga que pela sua 
expressão – ‘de criança que anda 
fazendo arte’ – se Soliva demorar 
muito para descer do muro, Regis 
deverá ter costurado mais alianças 
fora da Prefeitura que dentro. Per-
guntem ao Zé da Graça!!!

Ronda urbana
Que o ex-prefeito de Apareci-

da Zé Louquinho estará de volta 
ao jogo eleitoral no ano que vem, 
a maioria não duvida, porém, os 
adversários políticos, estão incon-
formados. Comentaram que em 
algumas repartições do município 
tem gente consultando diuturna-
mente o site da Justiça Eleitoral para 
informar o chefe sobre eventuais 
novidades, e também noticiar com 
precisão 'àquele certo grupinho', 
que a partir do final do ano que vem 
estarão todos desempregados...

Criando musculatura
Engana-se quem pensa que a 

corrida eleitoral à Prefeitura de Ca-
nas está em câmera lenta. Embora 
alguns nomes seguem na discrição, 

a dupla Gustavo Lucena e Ademar 
Ligado já se encontra em articulação 
da estrutura partidária e formação de 
um elenco de candidatos à Câmara. 
Na semana passada, Gustavo e Ade-
mar participaram do Capacita 11, 
realizado pelo partido Progressistas, 
em São Sebastião.

Revoada tucana
A semana fechou em Pindamo-

nhangaba com a notícia de bastido-
res que o PSDB, do vereador Marco 
Mayor, poderá compor com o grupo 
da sucessão do prefeito Isael Do-
mingues. O fato novo nas tratativas 
é o destaque para Rafael Goffi, com 
o foco de reconquistar seu espaço 
na futura Câmara como parte do 
pacote. Para alguns observadores 
da política local, a participação de 
Rafael Goffi no contexto da disputa 
eleitoral enriquece no próprio time 
de opções para escolha do vice.

Fafá, Higmar e Diego

Wanessa Andrea

Gustavo Lucena e Ademar Ligabo

Celão
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Cruzeiro cria secretaria de Governo e deve 
anunciar José Kleber do Saae para o cargo
Proposta de anúncio é melhorar relações com o Legislativo e reunir ações das demais pastas; 
Prefeitura nega cabide de empregos e diz possuir estrutura enxuta para manter as secretarias

Com aprovação da Câmara, 
a Prefeitura de Cruzeiro anun-
ciou a criação da secretaria de 
Governo. A estrutura da pasta 
contará com três diretores, dois 
coordenadores, além do secre-
tário. Atualmente na direção 
do Saae (Serviço Autônomo 
de Água e Esgoto), José Kleber 
Silveira deve assumir o cargo.

A administração municipal 
destacou que a criação dos 
novos cargos em comissão é 
necessária devido à dinâmica 
administrativa, em especial “o 
relacionamento institucional 
com os demais poderes, a 
sociedade civil e a interligação 
entre as secretarias e órgãos 
municipais”. 

A secretaria de Governo terá 
o objetivo de concentrar as 
relações, com destaque para 
o Legislativo em debates sobre 
emendas impositivas. “A nova 
pasta será responsável por 
realizar uma maior integração 
entre as demais secretarias 

Andréa Moroni
Cruzeiro

da Prefeitura, trazendo uma 
sinergia maior entre todos, 
visto que muitas obras e servi-
ços públicos são realizados em 
conjunto”, explicou o prefeito 
Thales Gabriel Fonseca (PSD).

Segundo a Prefeitura, a 
proporcionalidade de cargos 
comissionados em relação 
aos efetivos é de 5,3%, sendo 
que 15% são servidores efe-
tivos designados para cargos 
comissionados. “Os recursos 
para manutenção da pasta já 
constam no orçamento, e pelo 
número de funcionários que 
serão lotados na secretaria, não 
irá prejudicar em nada os gas-
tos com a folha de pagamento 
do funcionalismo público”, 
afirmou Fonseca.

A atenção do prefeito à 
nova pasta deve ser traduzida 
na escolha do nome do futuro 
secretário. Braço direito de 
Fonseca e diretor do Saae, 
José Kleber Silveira deve ser 
anunciado. Além de ocupar o 
cargo de secretário de Obras 
no primeiro mandato, quando 
a Prefeitura destacou o pla-
nejamento de pavimentação 

2017 até a presente data já 
foram contratados 724 novos 
servidores efetivos, sendo que 
141 deles somente em 2023”, 
completa a nota.

Contrário – Ex-secretário de 
Desenvolvimento e Turismo 
na administração de Thales 
Gabriel, o vereador Diego Mi-
randa (PSD) criticou a criação 
da secretaria de Governo. Além 
dele, Wagneriano Moreira, 
o Fafá (Podemos) e Higmar 
da Silva Lopes (PSD) votaram 
contrários à proposta.

“Fui contra a criação de mais 
seis cargos comissionados na 
Prefeitura. A população nos 
cobra diariamente a realização 
dos concursos prometidos, do 
processo seletivo da frente de 
trabalho, entre outros”, escre-
veu nas redes sociais. “Esse pro-
jeto de autoria da Prefeitura vai 
contra aquilo que acreditamos, 
aumenta o cabide de emprego 
e quem vai pagar a conta é 
você, munícipe”, completou.

Procurada pela reportagem 
do Jornal Atos, a Prefeitura 
negou que a criação dos cargos 
possa prejudicar o Município.

Kleber e Thales Gabriel, durante entrevista no Atos no Rádio; secretaria aprovada gera polêmica por cargos

Foto: Arquivo Atos

na cidade, Silveira tem como 
missão no atual mandato a 
autarquia que é responsável 
por uma das principais ações 
da administração, a construção 
da estação de tratamento de 

esgoto, que deve elevar o índi-
ce de Cruzeiro dos atuais 3% 
para 90%. Na esfera política, 
José Kleber é apontado como 
possível nome de Thales para 
o projeto de sucessão, com 

foco nas eleições municipais 
do próximo ano.

Para a estruturação dos 
cargos efetivos, a Prefeitura 
realizou concursos para pre-
enchimento de vagas. “De 

Após exigência do Tribunal de Contas, Câmara de 
Guaratinguetá abre concurso para apenas uma vaga 
Cargo de controlador interno faz conexão direta do Legislativo com o Tribunal de Contas; salário acima de R$ 6 mil

A Câmara de Guaratin-
guetá abriu, no dia 16, as 
inscrições para o concurso 
público que contempla ape-
nas uma vaga para o cargo 
de controlador interno. Os 
vereadores aprovaram, em 
março deste ano, o projeto 
de resolução que criava o 
cargo, considerando apon-
tamentos emitidos pelo Tri-
bunal de Contas do Estado 
de São Paulo. A exigência 
do órgão solicitou à Câmara 
um funcionário concursado 
para esta função. As inscri-
ções, já abertas, seguem até 
o dia 16 de outubro.

Em entrevista ao Jornal 
Atos, o presidente da Câ-
mara, Pedro Sannini (Po-

Fabiana Cugolo 
Guaratinguetá

demos), explicou que o 
controlador interno é o 
elo entre o Legislativo e o 
Tribunal de Contas. “Esse 
cargo é responsável pela 
fiscalização dos atos da 
Câmara, principalmente, 
a contábil, financeira, or-
çamentária e patrimonial, 
ou seja, é responsável pelo 
controle das licitações, das 
dispensas de licitações, da 
fiscalização da execução 
orçamentária, da emissão 
de relatórios atestando a 
regularidade das contrata-
ções, entre outras funções”, 
exemplificou o presidente, 
que destacou que o fun-
cionário que preencherá 
esta vaga terá autonomia 
de trabalho, respondendo 
diretamente ao chefe do 
Legislativo e deve, sempre, 
reportar ao Tribunal de 

Contas do Estado quando 
detectar falhas na gestão 
da Câmara. 

O processo seletivo está 
sendo realizado pela empre-
sa Omni Concursos Públi-
cos. O requisito para a vaga 
é formação superior em 
direito, administração, ciên-
cias contábeis ou economia. 
A prova está prevista para o 
dia 26 de novembro e deve 
exigir conhecimento nas 
áreas de legislação, direito 
administrativo, contabili-
dade pública, entre outras 
correlacionadas.

O salário é de R$ 6.219,24 
mais o vale-alimentação 
com jornada de trinta horas 
semanais. As inscrições, no 
valor de R$100, estão sendo 
realizadas no site da Câma-
ra, camaraguaratingueta.
sp.gov.br.Principal acesso ao prédio da Câmara de Guará, que abriu edital para concurso; apenas uma vaga disponível

Foto: Reprodução

Mineiro inaugura a ponte da Turma 26, que quase tirou seu mandato
Mesmo em meio à obra junto ao Estado, prefeito foi acusado de omissão na reconstrução; investimento total foi de R$ 473 mil

Após nove meses da queda 
da ponte da Turma 26 e inú-
meras polêmicas com direito 
à cassação do seu mandato, 
o prefeito Antônio Carlos Mi-
neiro (MDB) inaugurou, na 
quinta-feira (21), a nova estru-
tura que permite o acesso dos 
moradores do bairro Santa 
Terezinha à região central da 
cidade. O investimento nas 
obras foi de R$ 473 mil.

Durante a inauguração, 
Mineiro batizou a nova ponte 
de “Geraldo Paim da Silva”, em 
homenagem a um morador 
do bairro. “Ele é o morador 
mais antigo da Turma 26. Foi 
um senhor que trabalhou na 
linha férrea e criou a família 
inteira dele no bairro. Eu quis 
homenageá-lo, já que foi um 
defensor da área, ele morou 
a vida inteira ali”, destacou o 
prefeito.

A passagem já estava libe-
rada para carros e caminhões 
transitarem, mas o evento 
marcou a entrega oficial da 
ponte. “Já estava liberada há 
uns trinta dias, agora, teve a 

Thales Siqueira
Cachoeira Paulista

conclusão da Defesa Civil, da 
Engenharia, e a entrega da 
obra na sua totalidade”.

Desde janeiro, as mais de 
150 famílias do bairro vinham 
sofrendo com os transtornos 
causados pela queda da ponte. 
Para amenizar os problemas, 
instalou uma ponte provisória 
de madeira no mesmo local em 
que a de concreto desabou, 
permitindo a travessia de pe-
destres, ciclistas e motociclis-
tas. O governo disponibilizou, 
gratuitamente, transporte 
coletivo até o Centro, mas mo-
radores que possuem carro ou 
caminhão passaram a utilizar 
uma rota alternativa pelo bair-
ro vizinho, o Embauzinho, que 
acaba sendo mais longa.

Uma comissão processante 
foi formada no final de março 
pelos vereadores Felipe Pisci-
na (União), Agenor do Todico 
(PL) e Carlinhos da Saúde 
(PL). Mineiro foi acusado de 
negligência no caso da ponte. 
Dois dias após a processante 
ser instaurada, o chefe do 
Executivo rebateu a acusação 
de demora com a assinatura 
do convênio com o governador 
do Estado, Tarcísio de Freitas 
(Republicanos), para as obras 

no local. Em abril, a empresa 
S.O. Pontes Engenharia venceu 
o processo licitatório para a 
construção.

Em junho, a queda da pon-
te culminou na cassação de 
Mineiro, por 7 votos a 3, mas 
depois de 36 horas, ele voltou 
a ocupar o posto de chefe do 
Executivo, após o Tribunal de 
Justiça do Estado ajuizar ação 
civil pública solicitando a anu-
lação dos efeitos do decreto 
legislativo que cassou o seu 
mandato.

Na ação, o juiz Anderson 
da Silva Almeida alegou que 
Mineiro sofreu processo de 
cassação por infração políti-
co-administrativa inexistente, 
pois comprovou, durante o 
trâmite da Comissão Proces-
sante, a ausência de omissão 
para solucionar a queda da 
ponte no bairro.

Segundo o documento do 
juiz, Mineiro adotou as medidas 
sugeridas pelos órgãos técni-
cos, tendo obtido, inclusive, 
apoio financeiro do governo 
estadual e técnico do Exérci-
to, Defesa Civil, Instituto de 
Pesquisas Ambientais e IPT 
(Instituto de Pesquisas Tec-
nológicas). Na ocasião, o juiz 

ponderou a ausência de provas 
mínimas da suposta omissão 
apontada.

“Desde que a ponte caiu, não 
paramos sequer um dia com 
as tratativas para amenizar 

A recém-entregue ponte do bairro Turma 26, que gerou a maior polêmica do ano em Cachoeira Paulista

Foto: Divulgação PMCP

e resolver este problema. Em 
menos de uma semana fizemos 
uma passagem provisória para 
ciclistas e pedestres, buscamos 
o trâmite legal e correto para 
restaurar a passagem. Sofri um 

injusto processo de cassação, 
fomos perseguidos e atacados 
como bandidos por fazer o 
que é certo, como se fazer o 
certo fosse errado”, ponderou 
Mineiro sobre a inauguração. 
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Prefeitura oferece capacitação 
para 492 moradores de Lorena
Alunos contam com nove opções de cursos; aulas realizadas no Ciejap Milton Ballerini

A Prefeitura deu início 
nesta semana a nove cursos 
gratuitos de capacitação 
profissional, em ação que 
projeta novas oportunidades 
de geração de renda a 492 
moradores de Lorena. A ini-
ciativa aposta na formação de 
mão de obra qualificada para 
os setores da construção civil, 
alimentício e beleza. 

Contando com as presen-
ças do prefeito Sylvio Ballerini 
(PSD), e de seu vice Humberto 
Ballerini, a cerimônia de 
boas-vindas aos alunos foi 

Lucas Oliveira
Lorena

Escola Municipal Profissionalizante Milton Ballerini, que oferece cursos para quase quinhentos moradores

Foto:Arquivo Atos

realizada na manhã da segun-
da-feira (18) no Ciejap (Centro 
Integrado de Educação de Jo-
vens e Adultos e Profissional) 
Milton Ballerini, local onde 
serão ministrados os cursos. 
O evento teve as participações 
da secretária de Assistência 
e Desenvolvimento Social, 
Francine Capella, da vice-pre-
sidente do Fundo Social de 
Solidariedade, Martha Cardo-
so, e da empresária e ex-vice-
-prefeita, Marieta Bartelega. 
Os estudantes conheceram 
os instrutores voluntários 
que serão responsáveis por 
conduzirem os cursos.

Oferecidas pelo Fundo 
Social da Solidariedade, as 

capacitações, que contam 
com aulas semanais, terão 
três meses de duração. A 
maioria delas é destinada 
aos moradores que possuem 
interesse em atuar no ramo 
da beleza. Ministrados por 
profissionais experientes, 
os cursos deste setor são 
assistente de cabeleireiro, 
barbeiro, depilação e design 
de sobrancelha, manicure e 
maquiagem.

O curso voltado à área 
da construção civil é o de 
pedreiro, que formará pro-
fissionais especializados em 
alvenaria, pintura e coloca-
ção de azulejos. Outros três 
cursos oferecidos no Ciejap 
são os de artesanato, corte 
costura e de padaria artesa-
nal. “Nossa proposta é trazer 
novas oportunidades de em-
prego e renda aos inscritos, 
oferecendo capacitação em 
diversas áreas que estão em 
alta no mercado. Isso repre-
senta nosso compromisso 
em capacitar, empoderar e 
transformar vidas”, destacou 
Ballerini.

Caraguá publica edital de estudo para concessão de pontos turísticos
Complexo do Camaroeiro e Morro de Santo Antônio são contemplados; requerimentos devem ser apresentados até o dia 16

A Prefeitura de Caraguata-
tuba lançou, na segunda-feira 
(18), o edital do PMI (Pro-
cedimento de Manifestação 
de Interesse) para estudo de 
viabilidade da concessão, ex-
ploração sustentável e manu-
tenção de dois pontos turís-
ticos da cidade, o Complexo 
Turístico do Camaroeiro e o 
Morro de Santo Antônio. Os 
espaços recebem cerca de 
240 mil pessoas por ano.

Os requerimentos de au-
torização serão recebidos na 
secretaria de Administração 
até as 9h30 do dia 16 de ou-
tubro. Os documentos serão 

Da Redação
Caraguatatuba

abertos no mesmo dia.
A Lei nº 13.019, criada em 

31 de julho de 2014, instituiu 
o PMI como instrumento por 
meio do qual as organizações 
da sociedade civil, movimentos 
sociais e cidadãos podem apre-
sentar propostas à administra-
ção pública para que se avalie a 
realização de um chamamento 
público com o objetivo de cele-
brar uma parceria.

Por meio do PMI, os inte-
ressados na concessão das 
áreas devem elaborar e apre-
sentar estudos que poderão 
ser utilizados para verificar a 
viabilidade técnica, jurídica, 
econômica e financeira da 
gestão privada do Complexo 
Turístico e do Morro de Santo 
Antônio. É necessário constar 

nas propostas apresentadas 
itens como custeio, manu-
tenção, implementação de 
novas estruturas e atrativos 
nos locais, universalização 
da oferta do serviço público 
e sustentabilidade do modelo.

Outras informações sobre o 
PMI do estudo de viabilidade 
podem ser solicitadas no e-mail 
licitacao.administracao@cara-
guatatuba.sp.gov.br até o dia 9 
de outubro, ou por escrito na 
secretaria de Administração, 
que fica à rua Siqueira Campos 
nº44, no Centro.

Áreas – As obras do Com-
plexo Turístico do Camaroeiro 
seguem na segunda fase. 
Nessa etapa, está sendo cons-
truído o centro administrativo 
com banheiros e o centro 

de exposições com deque, 
mirante, calçadas e infraes-
trutura elétrica e hidráulica. 
A primeira fase foi entregue 
em 2020 e contemplou as 
obras de pavimentação de 
acesso ao local, serviços de 
guias, sarjetas, drenagem, 
estacionamento e o Teatro de 
Arena, que conta com palco 
e arquibancada para 350 
pessoas.

O Morro de Santo Antônio, 
com 325 metros de altura, 
oferece uma vista privilegiada 
de toda a enseada de Caragua-
tatuba e São Sebastião, além 
de boa parte de Ilhabela. O 
trecho de subida é usado para 
observação de fauna e flora e 
para a prática de exercícios 
físicos individuais.

O Complexo Turístico do Camaroeiro, um dos pontos a serem avaliados

Foto: Divulgação CMC
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Jovem Aprendiz Paulista inicia ações para 
abrir portas de micro e pequenas empresas
Programa do Governo do Estado cria treinamento por meio do Ciee em Caraguatatuba, Cruzeiro, Guará e Lorena; 
com prefeituras e associações, proposta quer atrair empresas que possam receber participante sem experiência

Representantes do Governo 
do Estado e do Ciee (Centro de 
Integração Empresa Escola) 
estão percorrendo as cidades 
da RMVale (Região Metropo-
litana do Vale do Paraíba e 
Litoral Norte) para implantar 
o Programa Aprendiz Paulista. 
Eles já passaram por Caragua-
tatuba, Guaratinguetá, Lorena 
e Cruzeiro.

O Programa Jovem Apren-
diz Paulista foi criado em abril 
desse ano para aproximar os 
jovens entre 14 e 24 anos das 
micro e pequenas empresas. 
“Esse programa quer sensi-
bilizar os micros e pequenos 
empresários para que eles 
possam contratar esses jovens, 
já que eles não têm essa obri-
gação. Por isso, as associações 
comerciais e as prefeituras 
são muito importantes nesse 

Andréa Moroni
RMVale

vens, que antes de começarem 
a trabalhar em uma empresa 
passarão por treinamento de 
dez dias no Ciee. “Vamos falar 
sobre a parte comportamental 
no trabalho, como se vestir, 
falar, a linguagem no mundo 
corporativo. Também vão 
aprender a usar planilhas e 
editor de texto”, contou Melo.

Para se cadastrarem, jovens 
e empresas precisam aces-
sar o portal jovemaprendiz.
sp.gov.br. Em Guaratinguetá, 
35 jovens e 3 empresas já se 
cadastraram, Lorena já tem 
duzentos inscritos e Cruzeiro 
39 jovens e duas empresas.

Sueli disse que desde o 
início do programa as micro e 
pequenas empresas que mais 
se interessaram em participar 
foram do setor de bares e 
restaurantes. “Nesse setor, os 
jovens a partir dos 18 anos 
podem trabalhar e a carga 
horária de 4 a 5 horas aumenta 
o interesse”.Apresentação do Programa Jovem Aprendiz em Lorena; Estado insere jovens no mercado de trabalho

Foto: Kassiane Ribeiro

processo”, explicou a gestora 
do programa no estado, Sueli 
Cavalhero.

Segundo Sueli, a ideia de 
inserir os jovens dentro das 
micro e pequenas empresas 
ajuda também a incentivar o 
empreendedorismo. “Quando 
você mantém o jovem na em-
presa, ele sai da rua, começa 
a aprender uma profissão 
e pode querer empreender 
também”.

O Ciee foi escolhido pelo 
governo para fazer o cadas-
tro das empresas e jovens 
interessados. “Para participar 
do programa o jovem precisa 
estar frequentando a escola. 
Durante todo o período em que 
o jovem estiver trabalhando, 
ele terá um dia de qualificação 
no Centro de Integração e qua-
tro dias de prática na empresa”, 
destacou o supervisor estadual 
do Ciee, Bruno Melo.

O Estado vai subsidiar toda a 
qualificação profissional dos jo-

Região está em alerta vermelho para onda de calor
Temperaturas podem chegar até 40°C em 33 cidades; população deve aumentar ingestão de líquidos e evitar exposição ao Sol

Devido a forte onda de 
calor que atinge o país, o 
Inmet (Instituto Nacional de 
Meteorologia) emitiu nesta 
semana um alerta de grande 
perigo à população da RM-
Vale (Região Metropolitana 
do Vale do Paraíba e Litoral 
Norte). A previsão do órgão 
federal é que parte da área 

Lucas Oliveira
RMVale

registre temperaturas de até 
40°C neste fim de semana. 

De acordo com o Inmet, a 
emissão do alerta vermelho 
na quarta-feira (20) teve 
como objetivo informar os 
moradores da RMVale sobre 
a expectativa de registro de 
altas temperaturas até o do-
mingo, dia 24. O sinal é emi-
tido pelo órgão federal quan-
do seus técnicos constatam a 
possibilidade de que ocorra 
um fenômeno meteorológico 

de intensidade atípica com 
grande probabilidade de 
causar riscos à integridade 
física da população. 

Segundo o Inmet, os mora-
dores de 33 das 39 cidades 
da região precisam ficar 
atentos devido ao calor in-
tenso. Além de Aparecida e 
Areias, o alerta vermelho é 
válido aos municípios de Ca-
çapava, Cachoeira Paulista, 
Campos do Jordão, Canas, 
Caraguatatuba, Cruzeiro, 

Guaratinguetá, Igaratá, Ilha-
bela, Jacareí, Jambeiro, La-
goinha, Lavrinhas, Lorena, 
Monteiro Lobato, Natividade 
da Serra, Pindamonhanga-
ba, Piquete, Potim, Queluz, 
Redenção da Serra, Roseira, 
Santo Antônio do Pinhal, 
São Bento do Sapucaí, São 
José do Barreiro, São José 
dos Campos, São Luiz do 
Paraitinga, São Sebastião, 
Silveiras, Taubaté e Ubatuba. 

Por outro lado, cidades 

de Arapeí, Bananal, Cunha, 
Paraibuna, Santa Branca e 
Tremembé não correm risco 
de registrarem neste fim de 
semana temperaturas supe-
riores a 40°C.

De acordo com o Inmet, 
o surgimento da forte onda 
de calor que castiga o país 
desde a segunda-feira (18) 
tem relação direta com o 
fenômeno El Niño, carac-
terizado pelo aquecimento 
anormal das águas do Oce-

ano Pacífico na sua porção 
equatorial, e com a Crise do 
Clima, fruto do aumento da 
emissão de gases poluentes 
na atmosfera. 

Segundo especialistas 
em saúde, para “encarar” o 
calor intenso desta semana 
a população deve aumentar 
a ingestão de água, reduzir 
a exposição ao Sol, trajar 
roupas leves, evitar fazer 
exercícios ao ar livre e utili-
zar protetor solar.
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Caraguá entrega 30 casas
para populares o Golfinho
Moradias foram doadas a famílias que continuam em área de risco

Trinta famílias que viviam 
em uma zona de risco do 
bairro do Rio do Ouro, em 
Caraguatatuba, receberam 
as chaves da nova unidade 
habitacional no Balneário 
dos Golfinhos, na Região Sul, 
no sábado, dia 16. De acordo 
com o Executivo, o custo da 
obra teve um investimento de 
R$ 3,5 milhões, recursos do 
próprio do Município.

Marcelo Augusto dos Santos
Caraguatatuba

Os domicílios têm 45 me-
tros quadrados, sendo dois 
dormitórios, sala conjugada, 
cozinha e banheiro. Localizado 
às margens do Rio do Ouro, 
um curso d’água vindo da Ser-
ra do Mar, o bairro é alvo de 
constantes enchentes durante 
a temporada das chuvas.

Os primeiros moradores a 
receberem as chaves foram o 
casal Márcio Mota e Fernanda 
Prates, que vivem a dez anos 
no bairro. “É uma satisfação 
poder dizer que é a nossa casa 
própria e está registrada em 

Família que recebeu imóvel no Balneário dos Golfinhos, em Caraguatatuba; projeto recebeu investimento de  R$ 3,5 milhões em recursos próprios

Foto: Reprodução PMC

nosso nome”, destacou Mota.
O prefeito Aguilar Junior 

(MDB) destacou que a ação 
significa oferecer dignidade 
às famílias, apontado por ele 
como um compromisso de sua 
gestão. “Sabemos que mudan-
ças são difíceis. Deixar a casa 
onde construímos nossos laços 
familiares é um processo que 
demanda tempo para adap-
tação, mas o bem-estar das 
pessoas é, e sempre foi, nossa 
prioridade. Todos têm o sonho 
da casa própria, regularizada, 
com escritura e matrícula, e 

hoje nós estamos entregando 
tudo isso a vocês. Nós agimos 
para garantir a segurança e 
dignidade das famílias que 
residiam no Rio do Ouro”, 
afirmou. 

Ainda segundo a Prefeitu-
ra, as trinta famílias que se 
mudaram tiveram o apoio 
de caminhões das secreta-
rias de Serviços Públicos e 
Educação. As primeiras casas 
condenadas pela Defesa Civil 
após as chuvas de fevereiro 
começaram a ser demolidas 
no último sábado. 

 
 

  

 
 

EDITAL N.º 064/2023-ICC/CA 
 

COMUNICADO: SOLICITAÇÃO DE PROPOSTA COMERCIAL / CONTRATAÇÃO DE 
EMPRESAS DE CONTABILIDADE E DE AUDITORIA  

 
 

 
O Itaguará Country Clube faz saber que receberá, no período de 22/09/2023 a 29/09/2023, até as 

18h, propostas comerciais e cronograma de atividades para a contratação de empresas de Contabilidade 

e Auditoria Externa Independente. Os interessados podem tirar dúvidas através do e-mail 

tesouraria@itaguara.com.   

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Guaratinguetá, 22 de setembro de 2023. 

 

 
 

MARCIO MOTA DE CAMPOS 
Presidente do Conselho de Administração 

 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE LORENA 
SECRETARIA LEGISLATIVA 

 
 

Praça Baronesa de Santa Eulália, 02 – CEP 12.600-180 – Lorena/SP. 

    EMENDA  LEI ORGÂNICA Nº 18  DE 19  DE SETEMBRO DE 2023. 
 

 A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE LORENA, nos 

termos do § 2, artigo 32 da Lei Orgânica do Município, promulga a seguinte Emenda ao texto 

da Lei Orgânica do Município de Lorena, em Sessões Ordinárias realizadas no dia 11 de 

setembro de 2023 e dia  18 de setembro  de 2023:         
                       

DISPÕE SOBRE ALTERAÇÃO DO ARTIGO 76, DA LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO 

DE LORENA-SP. 

 
 Art.1º. Fica alterado o artigo 76, da Lei Orgânica do Município de Lorena- SP, passando o 
mesmo a vigorar com a seguinte redação: 
 
“Art. 76. Os Secretários Municipais serão escolhidos dentre brasileiros maiores de 21 
(vinte e um) anos e no exercício dos direitos políticos”. 
 
Art. 2º. Esta Emenda à Lei Orgânica passa a vigora na data de sua publicação.  

 

 

  Fabio Cesar Fernandes Longuinho                                         Carlos Alberto Pereira 
              Presidente                                                                          Vice- Presidente 
 

 
 
 Wanessa Andrea da Silva Vieira                                                     Adilson Alves Sampaio 
              1º Secretária                                                                                     2º Secretário 
  
Registrada e publicada na Secretaria Legislativa da Câmara Municipal de Lorena, 19 de 

setembro de 2023. 

 

PREFEITURA DE LORENA
CP n°. 01/2023 - Proc. nº. 335/2023

O Município de Lorena-SP torna público a abertura da 2ª sessão pública para a 
Concorrência Pública nº. 01/2023, cujo o objeto é a Contratação de serviços de publicidade 
prestados por intermédio de agência de propaganda, compreendendo o conjunto de 
atividades realizadas integradamente que tenham por objetivo o estudo, o planejamento, 
a conceituação, a concepção, a criação, a execução interna, a intermediação e supervisão 
da execução externa e a distribuição de ações publicitárias junto a públicos de interesse, 
fica marcado para o dia 03 de Outubro de 2023, as 09:30 hrs a 2ª Sessão Pública para 
os seguimentos dos trabalhos no endereço Avenida Capitão Messias Ribeiro, nº 625, 
Olaria - Lorena – SP – Sala de Licitação. O Processo encontra-se à disposição para 
vistas dos interessados no Prédio da Prefeitura de Lorena, na Secretaria Municipal de 
Administração, Sala de Licitações, situada à Avenida Capitão Messias Ribeiro, nº 625, 
Olaria - Lorena - SP. Informações (12) 3185-3000, das 09h00min às 17h00min.

PREFEITURA DE LORENA
EXTRATO DE TERMO ADITIVO 

Nº 01 - Contrato 30/2023 – Proc. Nº 647/22 – TP Nº 31/2022
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE LORENA
CONTRATADO: OSAKA CONSTRUTORA EIRELI
CNPJ: 04.769.815/0001-90
CLÁUSULA PRIMEIRA: O presente termo aditivo tem como objeto a prorrogação da 
vigência do Contrato nº 30/2023, decorrente do Processo Licitatório nº 647/2022, Tomada 
de Preços nº 31/2022 que tem por objeto reforma da UBS Bairro da Cruz e a construção 
da sala de Raio-X, firmado entre os contratantes em 09 de fevereiro de 2023.
CLÁUSULA SEGUNDA: Pelo presente termo aditivo, fica prorrogada a vigência contratual 
por mais 05 (cinco) meses, a partir do dia 09/10/2023, conforme Memorando nº 1105/2023 
SECPLA anexado ao Processo nº 8712/2023GPRO.
CLÁUSULA TERCEIRA: O presente termo aditivo não importa alteração do valor global 
do Contrato.
CLÁUSULA QUARTA: A despesa permanece vinculada a Dotação Orçamentária referente 
ao Contrato Original.
CLÁUSULA QUINTA: Permanecem inalteradas as demais cláusulas do Contrato Original.
CLÁUSULA SEXTA: O presente Termo Aditivo será publicado no Diário Oficial do Estado 
de São Paulo.
DATA DA ASSINATURA: 22/09/2023

PREFEITURA DE LORENA
EXTRATO DE TERMO ADITIVO 

Nº 04 - Contrato 101/2023 – TP 36/2022 – Proc. 660/2022
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE LORENA
CONTRATADO: BPS ELÉTRICA E CONSTRUÇÕES EIRELI
CNPJ: 07.118.205/0001-15
CLÁUSULA PRIMEIRA: Com respaldo no art. 65, I, “a” e “a”, da Lei nº 8.666/93, fica 
acrescido aproximadamente 11,63% (onze inteiros e sessenta e três centésimos por 
cento) ao valor do contrato nº 101/2023, decorrente do Processo Licitatório nº 660/2022, 
Tomada de Preços nº 36/2022, que tem por objeto prestação de serviços de engenharia 
para Reforma da ESF Olaria, ESF Vila Brito e UBS Vila Nunes, a fim de melhorar o 
atendimento de saúde da população do Município de Lorena firmado em 02 de maio 
de 2023, que fora identificado necessidades quanto ao objeto licitado, mencionados no 
Memorando nº 991/2023 SECPLA e na Manifestação da Secretaria de Obras anexado 
ao Processo nº 7787/2023GPRO.
CLÁUSULA SEGUNDA: O valor total deste termo aditivo para cobrir as despesas relativas 
à alteração do Contrato, é de R$ 18.660,51 (dezoito mil seiscentos e sessenta reais e 
cinquenta e um centavos).
SUBCLÁUSULA ÚNICA: O valor global do contrato passará para R$ 232.730,82 (duzentos 
trinta e dois mil setecentos e trinta reais e oitenta e dois centavos).
CLÁUSULA TERCEIRA: Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato original.
CLÁUSULA QUARTA: O presente Termo Aditivo será publicado no Diário Oficial do Estado 
de São Paulo. DATA DA ASSINATURA: 22/09/2023

Da Redação
Piquete 

Dia da Árvore: Iguá e Águas Piquete 
conservam nascentes e matas ciliares 
com ação de educação socioambiental
Grupo divulga trabalho que apresenta árvores como guardiãs das águas

Na semana em que se 
celebra o Dia da Árvore (21 
de setembro), a Iguá reforça 
seu papel na conscientiza-
ção, conservação e recu-
peração da biodiversidade. 
As árvores são importantes 
para o saneamento e a se-
gurança hídrica, principal-
mente nascentes e matas 
ciliares dos locais de atua-
ção. Próximas de rios, elas 
atuam como barreiras para 
sedimentos - diminuindo 
a poluição, protegendo as 
encostas e evitando desmo-
ronamentos. 

"Preservar as árvores em 
nascentes e matas ciliares 
próximas a rios e corpos 
d'água ajuda no controle de 
erosão e enchentes, o que 
contribui para um futuro 
sustentável", diz Joziel Do-
nizzette Andrade, gerente 
de meio ambiente da Iguá. 

Para marcar esta data, 
a Iguá irá promover até 
o final de setembro uma 
série de ações de educação 
socioambiental. Em Piquete, 
a empresa do Grupo Iguá 
realizou para os clientes e 

colaboradores a entrega de 
mudas de espécies nativas 
com mensagens de cons-
cientização e a disposição 
de banners com o intuito 

de reforçar a importância  
de preservar os recursos 
naturais, responsáveis pelo 
equilíbrio ecológico, essen-
cial para a vida.

“As árvores têm um gran-
de papel na preservação de 
nascentes de rios e manan-
ciais, que são fontes da água 
que utilizamos em nosso dia 
a dia. Por isso reforçarmos 
a importância de contribuir-
mos com o meio ambiente, 
como por exemplo, plantar 
árvores e cuidar das áreas 
verdes do nosso bairro. Pe-
quenos gestos podem fazer 
toda diferença, quando se-
guidos por várias pessoas”, 
disse Mateus Banaco, dire-
tor-geral da Águas Piquete.

Por meio de ações sociais 
e conscientização ambiental, 
a Iguá busca promover a 
cidadania e sensibilizar a so-
ciedade sobre a importância 
do ciclo da água e da preser-
vação de áreas naturais. 

“A responsabilidade so-
cial e o relacionamento com 
as comunidades são pilares 
da companhia. Nossa atu-
ação visa contribuir com a 
aprendizagem por meio de 
atividades práticas que cola-
boram para o entendimento 
da importância da conserva-
ção das florestas, da fauna e 
flora, dos recursos hídricos, 
bem como o papel de cada 
um nesse processo”, afirma 
Natalia Carneiro Menezes, 
gerente de responsabilidade 
social da Iguá.

Colaborador da Águas Piquete apresenta muda de espécie nativa

Foto: Divulgação

FERNANDO JOSE CERELLO G. PEREIRA, Leiloeiro(a) inscrito(a) na JUCESP sob o nº 844, com escritório à Alameda Santos, nº 787 – Conjunto 132, Bairro Jardim Paulista – São Paulo/SP, devidamente autorizado pelo Credor 
Fiduciário ITAÚ UNIBANCO S/A, doravante designado VENDEDOR, inscrito no CNPJ sob n° 60.701.190/0001-04, com sede na Praça Alfredo Egydio de Souza Aranha, n° 100, Torre Olavo Setúbal, na Cidade de São Paulo/SP, nos 
termos do Instrumento Particular de Venda e Compra de bem imóvel, Financiamento com Garantia de Alienação e Outras Avenças de nº 10151218303, fi rmado em 30/09/2020, no qual fi guram como fi duciantes WELITON ANTONIO 
DA SILVA JUNIOR, brasileiro, zelador, portador da cédula de identidade RG nº 60.198.994-6-SSP/SP, devidamente inscrito no CPF nº 081.653.406-38, e sua mulher NÚBIA MARIZE GOMES DA SILVA PIÃO, brasileira, auxiliar 
de serviços gerais, portadora da cédula de identidade RG nº 60.279.499-7-SSP/SP, devidamente inscrita no CPF nº 088.285.796-76, casados sob o regime da comunhão parcial de bens na vigência da lei nº 6.515/77, residentes e 
domiciliados na cidade de Ubatuba/SP, levará a PÚBLICO LEILÃO de modo Presencial e On-line, nos termos da Lei nº 9.514/97, artigo 27 e parágrafos, no dia 03 de outubro de 2023, às 15h00, na Alameda Santos, nº 787 – Bairro 
Jardim Paulista, São Paulo/SP, em PRIMEIRO LEILÃO, com lance mínimo igual ou superior a R$ 238.151,66 (duzentos e trinta e oito mil, cento e cinquenta e um reais e sessenta e seis centavos), o imóvel a seguir descrito, 
com a propriedade consolidada em nome do Credor Fiduciário, constituído pelo Apartamento nº A-10, localizado no 1º andar do Bloco III do “Condomínio Colonial Lázaro, unidade autônoma com fachada frontal para a Rua Marginal, 
na quadra B, do Jardim Itaipava, no Bairro Lázaro – Ubatuba/SP, perímetro urbano, com área privativa coberta de 28,21m² e área comum coberta de 3,63m², somando a área construída de 31,84m², mais a área privativa descoberta 
de 11,25m² e área comum descoberta de 30,43m², perfazendo a área real total de 73,52m², cabendo-lhe a fração ideal do terreno de 1,5897%. Imóvel objeto da matrícula nº 48.626 do Ofi cial de Registro de Imóveis de Ubatuba/
SP. Obs. (i) Ocupado. Desocupação por conta do adquirente, nos termos do art. 30 da lei 9.514/97. Caso não haja licitante em primeiro leilão, fi ca desde já designado o dia 10 de outubro de 2023, às 15h00, no mesmo local, para 
realização do SEGUNDO LEILÃO, com lance mínimo igual ou superior a R$ 119.075,83 (cento e dezenove mil, setenta e cinco reais e oitenta e três centavos).  Todos os horários estipulados neste edital, no site do leiloeiro 
(www.megaleiloes.com.br), em catálogos ou em qualquer outro veículo de comunicação consideram o horário ofi cial de Brasília-DF. O(s) devedor(es) fi duciante(s) será(ão) comunicado(s) na forma do parágrafo 2º-A do art. 27 da 
lei 9.514/97, incluído pela lei 13.465 de 11/07/2017, das datas, horários e locais da realização dos leilões fi duciários, mediante correspondência dirigida aos endereços constantes do contrato, inclusive ao endereço eletrônico ou por 
edital, se aplicável, podendo o(s) fi duciante(s)  adquirir sem concorrência de terceiros, o imóvel outrora entregue em garantia, exercendo o seu direito de preferência em 1º ou 2º leilão, pelo valor da dívida, acrescida dos encargos e 
despesas, conforme estabelecido no parágrafo 2º-B do mesmo artigo, ainda que, outros interessados já tenham efetuado lances, para o respectivo lote do leilão. O envio de lances on-line se dará exclusivamente através do site www.
megaleiloes.com.br, respeitado o lance mínimo e o incremento mínimo estabelecido, em igualdade de condições com os participantes presentes no auditório do leilão de modo presencial, na disputa pelo lote do leilão, com exceção 
do devedor fi duciante, que poderá adquirir o imóvel preferencialmente em 1º e 2º leilão. Os interessados em participar do leilão de modo on-line, deverão se cadastrar no site www.megaleiloes.com.br, e se habilitar acessando a 
página deste leilão, clicando na opção HABILITE-SE, com antecedência de até 01 (uma) hora, antes do início do leilão presencial, não sendo aceitas habilitações após esse prazo. A venda será efetuada em caráter “ad corpus” e 
no estado de conservação em que se encontra. O proponente vencedor por meio de lance on-line ou presencial terá prazo de 24 horas depois de comunicado expressamente pelo leiloeiro acerca da efetiva arrematação do imóvel, 
condicionada ao não exercício do direito de preferência pelo devedor fi duciante, para efetuar o pagamento, por meio de transferência bancária, da totalidade do preço e da comissão do leiloeiro correspondente a 5% sobre o valor do 
arremate. A transferência bancária deverá ser realizada por meio de conta bancária de titularidade do arrematante ou do devedor fi duciante, mantida em instituição fi nanceira autorizada pelo BCB - Banco Central do 
Brasil.  As demais condições obedecerão ao que regula o Decreto n° 21.981 de 19 de outubro de 1.932, com as alterações introduzidas pelo Decreto n° 22.427 de 1° de fevereiro de 1.933, que regula a profi ssão de Leiloeiro Ofi cial.

LEILÃO DE ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA
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Após três anos, assassino de Caroline 
Coelho é condenado a 32 anos de prisão
Bastos estuprou e matou a companheira por asfixia; condenado não poderá recorrer em liberdade

A Justiça de Lorena conde-
nou na noite desta quarta-feira 
(20) a 32 anos de prisão um 
homem de 28 anos pelo as-
sassinato da companheira, em 
2020. A vítima, que tinha 21 
anos, foi morta por asfixia após 
ser violentada em um matagal 
no bairro Horto Florestal.

Com a presença de amigos e 
familiares de Caroline Coelho 
Monteiro, o julgamento de 
Álvaro Bastos Monteiro Ma-
galhães estendeu-se do início 
da manhã até o fim da noite no 
Fórum de Lorena. Após ouvir 
as acusações feitas por repre-
sentantes do MPSP (Ministério 
Público do Estado de São Paulo) 
e as alegações dos advogados 

Lucas Oliveira
Lorena

MPSP, pouco antes de ocor-
rer o crime, o casal teve uma 
discussão na casa da mãe de 
Álvaro. Após o desentendi-
mento, eles deixaram o local 
em um carro. Durante o tra-
jeto, o jovem teria começado 
agredir a companheira. Ao 
chegar em um ponto afastado 
do Horto Florestal, o rapaz 
teria retirado Caroline do 
veículo e a jogado no chão. 
Após estuprar a companhei-
ra, Álvaro a teria asfixiado 
até a morte. Na sequência, 
ele vestiu o corpo da vítima 
e o arrastou até um matagal. 

A jovem, que deixou uma 
filha de apenas 4 anos, era 
estudante de Direito e ha-
via concluído recentemente 
o estágio na Delegacia de 
Defesa da Mulher (DDM) de 
Cruzeiro.Família da vítima comemora sentença durante julgamento; assassino é condenado a 32 anos de prisão

Foto: Colaboração Pedro Euzébio

de defesa do réu, o júri popu-
lar o declarou culpado pelos 
crimes de homicídio, estupro 
e ocultação de cadáver. 

Após anunciar a sentença 
de 32 anos de prisão, o juiz 
Alexandre Levy Perrucci comu-
nicou aos presentes que Álvaro 
não poderá recorrer da decisão 
em liberdade. 

O veredicto foi comemo-
rado por parentes e amigos 
da vítima que há quase três 
anos aguardavam o desfecho 
do caso.

Crime – Desaparecida em 
30 de setembro de 2020, Ca-
roline teve o corpo encontrado 
dois dias depois pela Polícia 
Civil de Lorena em uma região 
de mata do Horto Florestal. A 
localização do cadáver foi reve-
lada por Álvaro à Polícia Civil.  

Segundo relatório do 

Cachoeira cria Conselho Municipal dos Direitos da Mulher
Objetivo é o fortalecer políticas públicas de direitos; Cachoeira já conta com Núcleo de Orientação e Delegacia Móvel

Cachoeira Paulista deu um 
importante passo em prol da 
luta pelos direitos das mulhe-
res. A Câmara aprovou um 
projeto de lei do Executivo 
para instituir o Conselho 
Municipal dos Direitos das 
Mulheres.

O Conselho é um órgão 
consultivo, deliberativo e 
fiscalizador, que tem por 
finalidade garantir à mulher 
o pleno exercício de sua cida-
dania por meio de propostas e 
políticas públicas relacionadas 
com a promoção da melhoria 
das condições de vida e a eli-
minação de todas as formas 
de discriminação e violência 
contra as mesmas. O projeto 
visa a garantia de igualdade 
de oportunidades e de direitos, 
promovendo a integração e a 
participação das mulheres no 

Thales Siqueira
Cachoeira Paulista

processo social, econômico e 
cultural.

Segundo a secretária de As-
sistência Social e idealizadora 
do projeto, Alexandra Pereira, 
a intenção de criar o órgão 
surgiu no início da gestão do 
prefeito Antônio Carlos Minei-
ro (MDB), em 2021. “Percebe-
mos os números de violência, 
fragilidade de atendimento e 
dificuldade de acesso às polí-
ticas que ocorriam em relação 
às mulheres. Trabalhamos em 
várias frentes fortalecendo 
essas políticas e sensibilizando 
nossos pares para que pudés-
semos criar o Conselho”.

O próximo passo para a 
concretização do projeto será 
a realização de um fórum 
para que sejam eleitos, pela 
população, os representantes 
da sociedade civil.

O Conselho será constituído 
por cinco representantes da 
Prefeitura e cinco represen-
tantes da sociedade civil, e 

contará com uma estrutura 
formada por plenário e dire-
toria, sendo a última composta 
por presidente, vice-presiden-
te e secretaria-geral.

“É uma grande vitória, pois 
trata-se de ofertar a nós mu-
lheres nosso espaço como 
protagonistas na defesa das 
políticas públicas. Tenho cer-
teza que vamos beneficiar 
várias mulheres em nosso 
município”, comemorou Ale-
xandra.

Políticas públicas – A secre-
taria de Assistência Social vem 
promovendo várias ações para 
ajudar no combate à violência 
contra a mulher. No mês de 
agosto, durante evento da 
campanha “Agosto Lilás”, foi 
lançado o projeto do Núcleo 
de Orientação às Vítimas de 
Violência, além da inaugura-
ção do serviço da Delegacia de 
Polícia Móvel exclusiva para 
tratar da violência de gênero 
contra a mulher.Delegacia de Polícia Móvel da mulher, que atende em Cachoeira Paulista; cidade aposta em políticas públicas

Foto:Reprodução PMCP

Produtores rurais de Guará recebem endereço 
digital para facilitar acesso às propriedades
Programa Rotas Rurais é parceria entre o Município e a secretaria de Agricultura do Estado

As propriedades produtivas 
de Guaratinguetá podem ter 
acesso a um ERD (Endereça-
mento Rural Digital) por meio 
do Programa Rotas Rurais do 
Governo do Estado de São Pau-
lo. A secretaria de Agricultura 
já entregou mais de sessenta 
Plus Code Google, que são 
códigos de endereçamentos 
digitais.

O Plus Code localiza com 
precisão a entrada de cada 

Andréa Moroni
Guaratinguetá

propriedade rural facilitando 
os acessos dos serviços pú-
blicos como o Samu (Serviço 
de Atendimento Móvel de Ur-
gência), polícias Militar e Civil, 
além de serviços particulares 
de entregas de mercadorias.

Segundo a engenheira 
Agrônoma da secretaria de 
Agricultura de Guaratinguetá, 
Melissa Bizareli, o ERD facilita 
a mobilidade aos locais, tra-
çando as rotas nos aplicativos 
do Waze e Google Maps. “Com 
isso temos mais facilidade na 
logística; maior interação en-
tre produtores e compradores 

a partir do conhecimento da 
localização das produções 
agropecuárias no município”.

Os produtores rurais que 
desejam ter acesso aos seus 
endereços digitais devem se 
dirigir a secretaria Municipal 
de Agricultura, localizada 
à rodovia Prefeito Aristeu 
Vieira Vilela, nº 1.700, na Vila 
São José (Recinto de Exposi-
ções), somente às terças-feiras 
e quintas-feiras, das 8h às 
16h30.

O Rotas Rurais é uma par-
ceria entre a Prefeitura, a 
secretaria estadual de Agricul-

tura e Abastecimento e a Cati 
(Coordenadoria de Assistência 
Técnica Integral).

Melissa informou que são 
719 propriedades cadastra-
das no município que tem 
ERD. “Não temos prazo para 
produtor fazer o cadastro 
pois não é obrigatório, mas 
sempre explicamos a necessi-
dade em ter acesso ao código, 
lembrando que a Prefeitura 
só faz a entrega para o pro-
dutor cadastrado na planilha 
que o município recebeu com 
as 719 propriedades cadas-
tradas”. 

A engenheira destacou que 
segundo informações dos 
técnicos da Cati - Regional 
de Guaratinguetá, a cidade 
está à frente nas entregas, 
já que alguns municípios da 
região ainda não solicitaram 
o material.Agricultor cuida da plantação; Programa Rotas Rurais atende Guará

Foto: Reprodução EBC

Após embate de sete anos, CCR RioSP inicia obra 
de construção de nova passarela em Aparecida

Estrutura que dá acesso ao Perpétuo Socorro apresenta risco de queda desde 2016

A CCR RioSP, concessionária 
que administra a rodovia Pre-
sidente Dutra, iniciou, no dia 
14, a construção de uma nova 
passarela no km 69, que dá 
acesso ao bairro Perpétuo So-
corro, popularmente conhecido 
como Tigrão, em Aparecida.

Desde de 2016, laudos apre-
sentados pela concessionária 
apontam que a estrutura me-

Marcelo Augusto dos Santos
Aparecida

tálica apresenta corrosões e 
a fundação de concreto está 
exposta. O tema virou um 
imbróglio entre a CCR e a 
Prefeitura, com direito à ação 
judicial. Em 2020, a Justiça 
cobrou projetos com foco na 
passarela Dom Geraldo Maria 
de Moraes Penido, que liga 
o Centro ao bairro Perpétuo 
Socorro.

Segundo a empresa, a nova 
passarela será construída pró-
xima à estrutura provisória que 
foi erguida no local. A via terá 

todas as normas de acessibili-
dade, iluminação e contará com 
tela de proteção com foco em 
maior segurança e conforto 
para pedestres e ciclistas.

Nesta fase da obra serão 
lançadas as fundações e insta-
ladas colunas de sustentação 
laterais e rampas de acesso. Em 
seguida, será implantado o vão 
principal, que terá 46 metros 
de extensão.

Não haverá fechamento 
imediato de faixas na rodovia 
para serviços. Quando o feixe 

é disparado, ele causa inter-
rupção na pista, o trabalho 
deve ser realizado à noite para 
minimizar o impacto no trânsi-
to. A previsão é de que a obra 
seja entregue em até 150 dias.

A reportagem do Jornal 
Atos entrou em contato com 
a CCR e a Prefeitura de Apa-
recida, mas a empresa e a 
administração municipal não 
responderam até o fecha-
mento desta matéria sobre 
os dados de investimentos 
atualizados.Aviso de interdição da passarela sobre o Km 67 da Via Dutra em 2019

Foto: Reprodução EBC
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